
Wellness & Spa



Lassen Sie sich fallen. Schließen Sie die Augen. Und vergessen 

Sie alles rundherum. Unser Spa Team möchte Ihnen tiefgehende 

Entspannungsgeschichten anbieten. Entschleunigen, sich spüren, 

in sich gehen – Ihre Schönheit auch von innen wahrnehmen. 

Ja, das ist unser Ziel. Dazu gibt es eine Menge an wunderbaren 

Anwendungen aus Kosmetik und Massage. 

Let yourself unwind. Close your eyes. And forget everything around 

you. Our spa team would like to off er you deep relaxation stories. 

Slow down, feel yourself - perceive your beauty from within. 

Yes, that is our goal. For this, we provide a variety of amazing massage 

and cosmetic treatments, that you can fi nd in this brochure.

Wir erzählen auch entspannende
Geschichten.

We also tell relaxing stories.



Öffnungszeiten

Hallenbad & Whirlpool
07.00 – 19:30 Uhr

Saunalandschaft 
15.00 – 19.30 Uhr  
Bei Schlechtwetter gerne früher  We are happy to open earlier in bad weather

Fitnessraum
07.00 – 19.30 Uhr

Kosmetik & Massage
09.00 – 20.00 Uhr 
Mit Terminvereinbarung  With appointment

Opening Hours
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Ganzkörpermassage
Ganzkörpermassage zum Lockern und Entspannen der gesamten Muskulatur, 

Steigerung der Durchblutung und Anregen des Stoffwechsels.

Full Body Massage – to loosen and relax all muscles, increase blood circulation and 

stimulate metabolism.

ca. 50 min | EUR 82,00

Ohrkerzenbehandlung
Diese Behandlung wird angewandt um den Kopf-, Stirnhöhlen- und Ohren-

bereich zu reinigen und das allgemeine Wohlbefinden zu stärken. Optimal bei: 

Stress, Ohrensausen, Hörschwächen, Erkältung und Kopfschmerzen. Inklusive 

Gesichts-Lymphdrainage.

Ear Candle Treatment – this treatment is highly effective and gentle for areas such as 

the head, frontal sinus and the ears as well as for general wellbeing. Perfect against: 

stress, tinnitus, cold and headache. Incl. facial lymph drainage.

ca. 50 min | EUR 83,00

Schneiders Verwöhnmassage
Genießen Sie eine Ganzkörpermassage mit Aromaöl.

Schneider‘s Pamper Massage – enjoy a full body massage with aroma oil.

ca. 50 min | EUR 89,00        ca. 80 min | EUR 125,00

Teilkörpermassage
Wählen Sie zwischen einer Rücken-, Fuß- und Bein oder Nackenmassage.

Partial Body Massage – choose between a back, foot and leg or neck massage.

ca. 25 min | EUR 49,00

Neu: Alpienne Zirbenmassage
Bei dieser Massage wird Zirbenholz in unterschiedlicher Form eingesetzt. Die 

Wärme der Zirbenstäbe, sowie des Zirben-Massageöls, dringen tief in die Muskel- 

schichten ein, verbessern die Durchblutung, fördern den Energiefluss, führen 

zur Lockerung bei Verspannungen und Blockaden, verringern Stress und erhöhen 

die Flexibilität von Gelenken und Muskeln. 

New: Alpienne Swiss Pine Tree Massage – warm Swiss pine wood is used in this 

massage in various forms. The warmth of the pine in combination with Swiss pine 

massage oil are absorbed deeply into the muscle layers, enhancting circulation and 

encouraging the flow of energy as well as releasing tension and blockades. As the 

stress levels lower, you will notice more flexibility in joints and muscles.

ca. 50 min | EUR 90,00

Moor-Rücken-Behandlung
Pure Regeneration für Muskeln und Gelenke. Die natürliche Hilfe bei schmerz-

haften Verspannungen, chronischen Gelenks- und Wirbelsäulenerkrankungen, 

Rheuma und zur Schmerzlinderung.

• 25 min Moorpackung inklusive Kopf- oder Fußmassage

• 25 min Rücken/Nackenmassage

Mud-back Treatment – pure regeneration for muscles and joints. The natural help  

for painful tension, chronic joint and spinal diseases, rheumatism and for pain 

relief.

• 25 min mudpack including head-  

  or feet massage

• 25 min back/neck massage

ca. 50 min | EUR 85,00

Massagen Massages
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Natürlich Classic
Für Gesicht, Hals und Dekolleté, individuell abgestimmt auf Ihren Hauttyp.  

Reinigung, Peeling, hautspezifische Packung, Massage, Abschlusspflege.

Naturally Classic – for face, neck and décolleté, tailor-made to suit your skin type. 

Cleansing, peeling, skin-specific pack, massage, moisturizing to finish.

ca. 50 min | EUR 86,00     

inkl. Brauenkorrektur incl. eyebrow shaping   

ca. 80 min | EUR 119,00

Jungbrunnen
Die Haut wird sichtbar glatter und die Konturen straffer, jugendlicher und  

strahlender. Sie sieht ebenmäßig und feinporig aus. Die Gesichtskonturen  

werden fühlbar gefestigt. Diese Premium-Pflege ist ein wirkungsintensives 

unvergessliches Erlebnis für Ihre Haut.

Fountain Of Youth – the skin becomes visibly smoother and the contours firmer, 

more youthful and radiant. It looks even and fine-pored. The facial contours are 

noticeably firmer. This premium care is an effective, unforgettable experience for 

your skin.

ca. 80 min | EUR 139,00

Erfrischende Gesichtsbehandlung
Gesichtsmassage mit Reinigung und Ampulle - individuell abgestimmt auf Ihre Haut.

Refreshing Facial Treatment – with cleaning and ampule – individual for your skin.

ca. 25 min | EUR 46,00

Bezaubernde Augenblicke
Die intensiv feuchtigkeitsspendende Augenbehandlung zaubert in minuten-

schnelle eine erholte, frische Augenpartie und lässt Ihre Augen strahlen.

Magic Moments – a pleasurable treatment to light up your eyes. The quick-acting, 

intensively moisturizing eye mask does its magic and gives your eyes a fresh  

appearance.

ca. 25 min | EUR 46,00

Lymphdrainage Gesicht
Zum Entgiften und Entstauen, wirkt sehr beruhigend und beseitigt Flüssigkeits-

ansammlungen im Gewebe.

Facial Lymph Drainage – drains and detoxes the tissues and has a relaxing and 

calming effect.

ca. 25 min | EUR 45,00

Männersache - Men XO 
Eine gelungene Kombination aus revitalisierender Pflege mit überzeugender 

Wirkung speziell ausgerichtet auf die anspruchsvolle Männerhaut. 

Eine tiefenwirksame Massage für Gesicht, Kopf, Nacken und Schultern.  

Das Ergebnis: gepflegtes Aussehen und Wohlbefinden.

Facial Treatment Men – a successful combination of revitalising skincare with  

convincing effectiveness targeted at demanding male skin. A deeply effective massage 

for face, head, back of the neck and shoulders. The result: a groomed appearance 

and wellbeing.

ca. 55 min | EUR 89,00

Gesichtsbehandlungen Facial Treatments

Am schönsten sind wir,  
wenn wir niemandem gefallen wollen.
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Beauty Service
Zusätzlich während der Behandlung

Additional service during treatments

Brauenkorrektur Eyebrow shaping	 EUR 15,00

Brauen färben Eyebrow tinting	 EUR 15,00

Wimpern färben Eyelash tinting	 EUR 24,00

Wimpern und Brauen färben Eyelash and eyebrow tinting	 EUR 35,00

Beine komplett Full legs	 EUR 61,00
Beine bis Knie Lower legs	 EUR 39,00
Kinn & Oberlippe Chin & upper lip	 EUR 20,00
Achseln Armpits	 EUR 39,00

Haarentfernung mit Warmwachs
Hair Removal With Hot Wax

Neuer Look, 
neues Glück.
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Hände & Füße Hands & Feet

Klassische Maniküre
Classical Manicure

ca. 50 min | EUR 62,00

Maniküre mit Lack
Für zauberhafte Hände. Nagelpflege, Nägel lackieren, Mavala Lack zum Mitnehmen 

und Handmassage.

Manicure With Nail Vanish – for magic hands. Nail care, nail painting, Mavala Lack 

to go and hand massage.

ca. 55 min | EUR 72,00

Maniküre de Luxe
Für samtweiche Hände. Klassische Maniküre, Spezialhandpackung im Paraffinbad.

Manicure De Luxe – for glamorous hands. Classical manicure, special hand pack in a 

paraffin bath.

ca. 50 min | EUR 69,00

Express Maniküre
Die kleine Feine. Nägel in Form bringen und schützende Pflege.

Express Manicure – small but beautiful. Nail shaping and protection care.

ca. 25 min | EUR 45,00

Pediküre
Exklusive Fußpflege, abgestimmt auf besondere Bedürfnisse.

Pedicure – exclusive care of your feet especially for your need.

ca. 50 min | EUR 69,00

Pediküre mit Lack
Mavala Lack zum Mitnehmen. 

Pedicure With Nail Polish – Mavala nail polish to go.

ca. 65 min | EUR 79,00
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5-12 Jahre Girls & Boys (5-12 Years)

Kids Massage  
ca. 25 min | EUR 39,00

Cool Nails Maniküre oder Pediküre
Deine Nägel werden gefeilt und poliert, die Hände oder Füße massiert und nach 

Wunsch auch schick lackiert.

Manicure Or Pedicure – your nails will be filed and polished, hand or foot massage 

and on request nail varnish.

ca. 25 min | EUR 42,00

Kids Gesichtsbehandlung
Speziell zugeschnitten auf Kinderhaut.

Kids Facial Treatment – the treatment is specially tailored for the kids’ skin.

ca. 25 min | EUR 39,00

Gesichtspflege für Teens
Speziell zugeschnitten auf die jugendliche Haut.

Facial Treatment For Teens – the treatment is specially tailored for the youth skin.

ca. 25 min | EUR 46,00        ca. 50 min | EUR 67,00

Aknebehandlung
Für unreine und zu Irritation neigende Haut. Reinigung, Peeling unter Dampf,  

ausreinigen, sanftes Wirkstoffkonzentrat, spezielle Packung, Abschlusspflege  

und Pflegetipps.

Acne Treatment – especially for young blemished skin. Cleaning and peeling, skin 

impurities are removed, special pack, final care and instructions.

ca. 50 min | EUR 75,00

13-16 Jahre Teens (13-16 Years)

Chill Out Massage
Beruhigt und entspannt.

This gentle massage is calming and relaxing.

ca. 25 min | EUR 42,00

Die Welt gehört dem, 
der sie genießt.
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Spa Etikette Spa Etiquette

Behandlungen buchen
Wir empfehlen Ihnen, die Behandlungen noch vor Ihrer Anreise zu reservieren, 

damit wir Ihre Wünsche hinsichtlich Behandlung und Zeit berücksichtigen können. 

Für telefonische Beratung und Terminvereinbarungen stehen wir Ihnen unter 

+43 6456 7314-0 zur Verfügung, oder senden Sie uns einfach eine E-Mail an 

hotel@schneider.at. Vor Ort können Sie die Termine gerne an der Hotelrezeption 

buchen (Telefondurchwahl 9).

Booking Of Treatments – we recommend to book your treatments before arrival,  

to respect your requests. For advice and appointments you can contact us under  

+43 6456 7314-0. Or please send us an e-mail with your wishes: hotel@schneider.at . 

At the hotel you can book your treatments at the hotel reception (phone extension #9).

Vor Behandlungstermin
Kommen Sie bitte ca. 5 Minuten vor dem vereinbarten Behandlungstermin und 

nehmen Sie neben der Spa Rezeption Platz. Sie werden dann abgeholt.

Before Your Treatments - please appear about 5 minutes before your appointment 

and take a seat next to the spa reception. There, your therapist will pick you up.

Kleiderordnung
Wir bitten Sie, bis auf einen Slip entkleidet und im Bademantel mit Badeslipper 

zu den Behandlungen zu erscheinen. Während der Behandlung werden wir Sie 

geschützt mit Leintuch oder Handtuch abdecken, sodass Ihre Intimsphäre  

gewahrt bleibt und Sie sich rundum wohlfühlen.

Dress Code – please appear in your bathrobe with spa slippers without clothes – 

only with slip. During the treatment you will be covered with linen and towels,  

so your privacy is protected.
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Verspätungen
Bitte haben Sie Verständnis, dass bei einer Verspätung Ihrerseits aus Rücksicht 

auf die nachfolgenden Gäste die Behandlungszeit eingehalten werden muss.

Delay – please understand that we have to keep the booked schedules.  

If you are late, your treatment will be shorter.

Ihre Gesundheit und Ihr Wohlbefinden sind uns wichtig
Bitte weisen Sie uns auf Ihnen bekannte Allergien oder etwaige körperliche  

Beschwerden hin, damit wir den Behandlungsablauf auf Ihre individuellen  

Bedürfnisse abstimmen können. Bitte teilen Sie den Therapeut*innen immer 

Ihre Vorlieben mit, ob es die Raumtemperatur, Lautstärke der Musik oder die 

Stärke des Massagedruckes ist, damit Ihre Behandlung bei uns zu einem  

besonderen Erlebnis wird.

Your Health And Your Well-being Are Important To Us – please let us know if you 

have got any allergies or any special pain to consider your needs. Please inform your 

therapist about your preferences about ambient temperature, volume of music or 

the preferred pressure of the massage to treat you perfectly.

Ruhe & Erholung
Unsere Wellnessresidenz ist ein Ort der Ruhe und Entspannung. Wir bitten Sie, dies zu 

respektieren, leise zu sprechen und somit auch keine Mobiltelefone mitzubringen. 

Kindern unter 14 Jahren ist der Zutritt im Nacktbereich und Fitnessraum nicht er-

laubt, wir bitten um Verständnis.

Silence & Rest – our spa residence is a location of silence & relaxation.  

We kindly ask you to talk quietly and to avoid mobile phones. The no-clothing area  

is open to teens over the age of 14 years. Thank you for your understanding. 

 Wir bitten Sie, unsere Wellnessresidenz nicht mit Straßenschuhen zu betreten. 

Unser Kofferraum steht Ihnen als Umkleideraum zur Verfügung.

We kindly ask you not to enter our spa residence with outdoor shoes. Our luggage 

room can be used as changing room.

Terminabsage
Falls Sie einen Termin nicht wahrnehmen können, bitten wir Sie, diesen bis 24 

Stunden vor Behandlungsbeginn zu stornieren. Bei Fernbleiben oder späterer 

Stornierung werden 100 % des Behandlungspreises berechnet.

Cancellation – if you are not able to take the booked treatment we kindly ask to 

cancel 24 hours before. Otherwise we have to charge 100 % of the rate.

Konzentrieren Sie sich 
auf das Wesentliche: 

auf sich selbst!
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Nur das Beste Only The Best



Hotel Schneider · Brettsteinstraße 2 · 5562 Obertauern · Österreich
+43 6456 73140 · hotel@schneider.at · www.schneider.at
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